



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Enviar nuestras condolencias a las familias de Ximena Josefina Guzmán y de Pepe Muñoz y decirles que no están solas y solos y que el gobierno de México, el gobierno de la Ciudad de México, sus instituciones por supuesto, van a dar con los responsables de este terrible crimen. Lo deseable es que este tipo de situación que se viven en nuestro país no se saque raja política o no se politice, al final de cuentas lo que tenemos son dos servidores que dedicaron su vida al servicio de los demás y lo más importante es que las autoridades no descansen hasta dar con la verdad y castigar a los culpables”.

https://drive.google.com/file/d/19G8ve5yVla_fUBhD8Xc8DkMbu8t8jMFL/view